

ABSTRAK

ROSEHANNA MANIK, NIM : 5133344017, Program Studi Pendidikan Tata Rias, Jurusan Pendidikan Kesejahteraan Keluarga, Fakultas Teknik, Universitas Negeri Medan, 2018. Analisis Hasil Praktek Sanggul Dendeng (Kalimantan Barat) Pada Siswa Kelas XI Tata Kecantikan SMK Negeri 1 Lubuk Pakam

Tujuan dari penelitian ini adalah untuk menganalisa hasil praktek sanggul dendeng (Kalimantan Barat) pada siswa kelas XI SMK Negeri 1 Lubuk Pakam.

Jenis penelitian yang digunakan adalah penelitian deskriptif yang bermaksud untuk mendapatkan informasi yang akurat tentang karakteristik subjek, hal subjek, atau menggambarkan situasi atau frekuensi sesuatu kejadian. Penelitian ini terdiri dari 1 variabel. Populasi dalam penelitian ini adalah siswa kelas XI Tata Kecantikan SMK Negeri 1 Lubuk Pakam yang terdiri dari 1 kelas dengan jumlah siswa sebanyak 30 orang. Karena populasi penelitian ini hanya 1 kelas dengan jumlah siswa 30 orang, maka seluruh populasi dijadikan sampel penelitian (total sampling). Teknik pengumpulan data menggunakan lembar pengamatan/observasi yang dinilai oleh 5 orang pengamat yang berkompoten di bidang sanggul daerah. Penentuan skor dilakukan dengan rentang nilai 4-1. Untuk menjaring kesepakatan hasil pengamat dari setiap pengamat digunakan uji kesepakatan dengan menggunakan Analisis Varian Satu Jalur.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa hasil praktek penataan sanggul dendeng (Kalimantan Barat) pada siswa kelas XI Tata Kecantikan SMK Negeri 1 Lubuk Pakam baik. Diperoleh rata rata skor sebesar 31,34 dengan skor tertinggi 35,6 dan skor terendah 25,4. Setelah dilakukan uji kesepakatan pengamat dalam analisis hasil praktek melakukan penataan sanggul dendeng diperoleh $F_o = 0,22$ dikonsultasikan dengan F_{tabel} pada taraf signifikan 5% diperoleh $F_{tabel} 2,76$ sehingga diketahui $F_o < F_t$ ($0,22 < 2,76$). Dari hasil kesepakatan tersebut maka dapat disimpulkan bahwa tidak ada perbedaan penilaian antara kelima pengamat sehingga lembar pengamatan layak digunakan untuk menjaring data penelitian yang sebenarnya. Berdasarkan hasil rata-rata dari 5 pengamat per indikator diketahui bahwa skor rata-rata paling rendah terdapat pada indikator keseimbangan sanggul dengan skor rata-rata 2,7 sedangkan skor tertinggi terdapat pada indikator meletakkan ornamen mogam berjumlah 4 dengan skor rata-rata 3,7. Tingkat uji kecenderungan kesepakatan pengamat hasil praktek sanggul dendeng (Kalimantan Barat) dari 30 sampel penelitian menunjukkan bahwa dari 10 indikator hasil praktek sanggul dendeng pada siswa kelas XI Tata Kecantikan SMK Negeri 1 Lubuk Pakam tergolong Baik sebanyak 12 orang (40%). Dengan demikian jawaban dari pertanyaan penelitian ini bahwa hasil praktek sanggul dendeng (Kalimantan Barat) adalah Baik.

Kata Kunci : Sanggul, Sanggul Dendeng, Kalimantan Barat